



Fallece la pedagoga María de Maeztu y Witney

Tal día como hoy del año 1948 falleció, en Mar de la Plata, Argentina, la pedagoga **María de Maeztu y Witney**, que había nacido en Vitoria-Gasteiz en julio de 1881.

Sus padres, que se habían educado en Francia, inculcaron a sus cinco hijos un ideal de vida respetuoso con la entidad familiar pero abierta a la **libertad de pensamiento**, lo que motivó en María de Maeztu, sus ansias para conseguir el reconocimiento de la mujer como uno de los pilares de la sociedad.

Tras sus estudios en la Escuela Normal obtuvo, en una oposición pública, una plaza de maestra en Santander, y después en Bilbao, donde se había trasladado la familia después de fallecer en 1898 su padre. Más tarde, en 1907, terminó con Premio Extraordinario el Bachillerato y con el mismo premio la carrera de Filosofía y Letras en la Universidad de Madrid, aunque la mitad de la carrera la había cursado como alumna libre en la Universidad de Salamanca. Amplió estudios en Francia, Italia, Suiza, Gran Bretaña, Bélgica y especialmente en

...